

am

LAS NOTICIAS COMO SON

Valor AGREGADO

Advierte de crisis

El dirigente de Coparmex León señaló en Ciudad de México que la situación en Guanajuato resulta ya casi insostenible.

AM2 PÁG. 8



Pide amparo líder petrolero

En plena batida contra el huachicol en el país, el dirigente petrolero Carlos Romero Deschamps teme terminar en prisión. El ex senador del PRI presentó una demanda de amparo para pedir que sea suspendida cualquier orden de aprehensión que exista en su contra, ya que asegura que el pasado fin de semana unos supuestos agentes comenzaron a buscarlo. El juez aún no le ha concedido la suspensión.

AM2 PÁG. 1



Reprocha gobernador Diego Sinhue Rodríguez que la empresa le falló a guanajuatenses
Anuncia que se importará combustible desde Estados Unidos y que hay sospechas de que muchas estaciones vendían sobre todo gasolina robada

'Pemex no cumplió'

Redacción
redaccion@periodico.am

CRISIS

Petróleos Mexicanos no le cumplió a los guanajuatenses su compromiso de regularizar el abasto, denunció ayer el gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo.

En entrevista con Maricarmen Cortés, en Grupo Fórmula, el Mandatario afirmó que la situación que se vive en Guanajuato "es dramática".

Adelantó que por esta razón el Gobierno Estatal analiza la opción de importar gasolina desde Texas y que ya ha tenido pláticas con empresas que lo hacen.

Detalló que si se trajera combustible de Estados Unidos llegaría a la Terminal de Abasto de Irapuato de Pemex, que cuenta con mayor capacidad de almacenamiento.

Más tarde, en el programa "Si me dicen no vengo", de periodista Joaquín López Dóriga, Diego Rodríguez adelantó que a partir del lunes se comenzará a traer ferrotanques



'Ordeñan'... en León

Los guanajuatenses sufren, pierden horas para llenar sus tanques y los ductos están cerrados, pero los huachicoleros siguen activos. Ayer policías municipales descubrieron una toma clandestina a espaldas de la clínica T-53 del Seguro Social.

con gasolina desde Brownsville, Texas.

En la emisión estuvo también el diputado de Morena, Miguel Ángel Chico Herrera.

Reacio a reconocer las molestias que han sufrido los guanajuatenses por el desa-

basto, Chico señaló que hay "una contracampaña" dirigida al presidente Andrés Manuel López Obrador por la decisión de enfrentar el huachicoleo.

El Gobernador habló también con Denise Maerker, a quien le comentó de los indi-



Surte Texas a Pemex

Pipas de Petróleos Mexicanos cargan en la terminal de Simsa y ExxonMobil en San José Iturbide, donde distribuyen combustible que viene de Estados Unidos. **am** comprobó que en el lugar hay largas filas de camiones que esperan para abastecerse.

cios de corrupción en las gasolineras del estado.

"Ahorita con crisis están facturando más que hace tres meses que no había crisis. Imagínate el tamaño del boquete!"

"De ser cierto, es gravísimo,

porque si ahora estamos recibiendo 15-20% de gasolina y se está facturando más, quiere decir que sólo se está comprando a Pemex un 20% y que el 80% era ilegal", añadió.

LEÓN PÁGS. 2/7

Paraliza justicia

El desabasto de gasolina afecta ya a la justicia en Guanajuato.

La representación del Poder Judicial Federal pidió al presidente del Consejo de la Judicatura Federal, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, flexibilizar plazos.

El problema afectó también a 664 demandas laborales que se dirimen en las Juntas Locales de Conciliación y Arbitraje, donde las audiencias fueron reprogramadas.

A su vez la secretaria de Educación, Yoloxóchitl Bustamante Díez, pidió flexibilizar los horarios de entrada y salida para docentes, personal administrativo y estudiantes.



Anticipan con 'Abrazos'

El espectáculo de la compañía Finzi Pasca cautivó al público ayer en su debut en el Foro de la Feria.

LEÓN PÁG. 9

ASESINATOS AYER EN EL ESTADO

León	3
Silao	2
Irapuato	2
Celaya	1
San Miguel de Allende	1

9 VÍCTIMAS

91 Hasta el 10 de enero

ASTERISCOS

***PRENDE LA MECHA

El súperdelegado del Gobierno Federal en Guanajuato, el leonés **Mauricio Hernández Núñez**, levantó polvareda ayer con un tuit mananero donde en fotografías mostraba que ya había cargado gasolina y textual decía: "Es un esfuerzo mínimo, pero vale la pena. Tanque listo a las 6 a.m. Si hay gasolina".

*REPROCHAN EMPRESARIOS

Uno de los que lo cuestionó fue el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de León, **José Arturo Sánchez Castellanos**: "¿Esfuerzo mínimo estar 8 horas en una fila? ¿Esfuerzo mínimo perder más de 36 millones de pesos en horas hombre diarias? Estimado @mhernandeznunez me parece que tu opinión resulta insensible cuando hay miles de ciudadanos y empresas seriamente afectadas".

*DIMES Y DIRETES

Varios más se lo reprocharon y **Mauricio** atizó al decir que tardó hora y media en cargar porque se levantó a las 4 a.m. Luego explicó que "mínimo esfuerzo" se refería a contrastarlo con lo que representa erradicar el huachicol.

LEÓN PÁG. 3

Secretaría de Desarrollo Económico Sustentable
GTO
Grandeza de México

Todo se encuentra en el Mejor Estado

Pabellón Guanajuato

Vive la Grandeza
Del 11 de enero al 5 de febrero

#PabellonGto
Feria estatal de León
GBO MarcaGto

Conmutador

788-2100

Publicidad

788-2121

Via Twitter

@periodicoam

Via Facebook

periodicoam

788-2100

788-2121

788-2100

788-2121

788-2100

788-2121

788-2100

788-2121